

SALON INTERNATIONAL DE L'AGRICULTURE A PARIS

NCT&I, le Gouvernement de la Nouvelle-Calédonie, la Chambre d'agriculture de Nouvelle-Calédonie, la Chambre des Métiers et de l'artisanat, la Fédération des Industries de Nouvelle-Calédonie, Nouvelle-Calédonie Tourisme Point Sud et Aircalin participent au salon international de l'agriculture de Paris du 24 février au 4 mars 2018. Les produits présentés ont été sélectionnés avec soin sur l'ensemble du territoire, de Nouméa jusque dans les îles: achards, confitures, infusions d'hibiscus, liqueurs, essences de niaouli, vanille, huiles essentielles, savons, café, sirop, rhum, bières, miel, punch, grains de café au chocolat... L'édition 2018 a permis de faire découvrir une innovation calédonienne, Aqualone 1000, primée au dernier Irrigation Show 2015 à Las Vegas, au titre de la meilleure invention en matière d'irrigation. Le stand a reçu également la visite d'Annick Girardin, Ministre des Outremer et le Ministre de l'Agriculture et de l'Alimentation Monsieur Stéphane Travert.



RENTREE DU BACHELOR COMMERCE INTERNATIONAL



NCT&I était présent pour la rentrée du Bachelor Commerce International de la CCI Apprentissage le 1^{er} février. Ils sont 14 étudiants à faire partie de cette promotion 2018. Cette journée de rentrée a débuté par une réunion d'information, une initiation informatique, des renseignements pratiques sur les droits et devoirs des apprentis. En fin de semaine, une réunion d'information a rassemblé les futurs maîtres d'apprentissage.

RENCONTRE AVEC L'AMBASSADEUR DE FRANCE EN AUSTRALIE



Le 26 février, NCT&I a rencontré Christophe Penot, SEM l'ambassadeur de France en Australie dans ses locaux, accompagnés de ses membres. Chaque entité a évoqué les points essentiels concernant les relations entre l'Australie et la Nouvelle-Calédonie. L'ambassadeur effectuera une mise en relation avec Thalès qui a remporté un contrat de gestion du trafic aérien en Australie.

MISSION BEEFAUSTRALIA

NCT&I, accompagné du Consulat d'Australie, a organisé une réunion après un entretien avec Sam Guédouard d'Austrade concernant la mission agricole et le salon BeefAustralia de Rockampton, avec le Gouvernement de Nouvelle-Calédonie et la Chambre d'Agriculture le 27 mars. Les protagonistes ont pu définir la liste des participants et répertorier les besoins de rendez-vous institutionnels et économiques pour cette mission.

EN BREF

RENCONTRE AVEC M. LOUIS ARSAC

NCT&I et Poemart, adhérent au cluster ont rencontré M. Louis ARSAC, Conseiller de coopération et d'action culturelle auprès de l'Ambassade de France à Port-Vila.

PNG

Les géants mondiaux ExxonMobil et Total ont conclu un accord général sur les projets pour doubler les exportations de gaz de la Papouasie-Nouvelle-Guinée. Ils envisagent un esprit « joint-venture » qui pourrait se révéler bénéfique pour les adhérents du cluster.

NOUVEAUX ADHERENTS : 1

AGENDA 2018

19 au 23 Mars Pacific Business Days à Papeete
24 au 26 avril Seafood de Bruxelles
6 au 12 mai BeefAustralia à Rockhampton

L'INFO +

NCT&I a rendu son verdict au Jury des Flèches de la Musique, rendez-vous le 13 avril au Centre culturel du Mont Dore